

Freitag, 24. August 2018

WR

Flüchtlingshilfe wieder beim „Nachtschlag“

Internationales Buffet auf der Mittelstraße

Die Flüchtlingshilfe Sprockhövel wird sich beim nächsten „Nachtschlag“ des Werberings Haßlinghausen am morgigen Samstag, 25. August, mit einem internationalen Buffet und viel Musik beteiligen. Das Mach mit, der Treffpunkt der Flüchtlingshilfe an der Mittelstraße 67, ist beim „Nachtschlag“ von 18 bis 24 Uhr geöffnet. Speisen aus zahlreichen Ländern und hausgemachte Getränke werden gereicht, dazu gibt es Musik. Lusik und Art Melikyan aus Armenien spielen Klassik am Klavier, Mojtaba Habibi aus Afghanistan präsentiert Popmusik aus seinem Heimatland. Dazu tritt Abdulkader Alo aus Syrien mit seinem Instrument Saz auf.